

Insisten opositores en el fraude y la 4T les exige “dignidad”

Agarrón en el INE.

PAN, PRI y PRD ven anomalías en 23,780 casillas; “solo alargan su agonía”: Morena y PT

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

La narrativa de un supuesto fraude en los comicios desató una pelea entre partidos en el Instituto Nacional Electoral (INE). Mientras la oposición advirtió que impugnará, Morena y PT pidieron “buscar un poco de dignidad entre sus escombros y no alargar su agonía” después de que “les pasó encima el tráiler de la democracia”.

El representante del PT, Gerardo Fernández Noroña, advirtió: “les dije: no nos van a sacar por décadas del gobierno de la República”. Los que aquí estamos, espero que falte mucho para que nos chupe la bruja”.

Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena, aclaró que la 4T no se niega al recuento, pues confió en que su triunfo se confirmará y hasta aumentará.

Por su parte, el representante del PAN, Víctor Hugo Sondón, insistió en que pedirán voto por voto de una elección que calificaron de “inequitativa” por la intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Para cerrar con broche de oro, el pasado lunes el Presidente en su mañanera anunció una posible conformación del Poder

Legislativo sin que hubiera concluido el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Eso es grave.

“Contamos con evidencia de que en 23 mil 780 casillas no reportan la votación obtenida por la candidata de nuestra coalición, Xóchitl Gálvez, ni por nuestros abanderados al Senado ni a diputados federales”, apuntó.

Al respecto, Fernández Noroña calificó a la oposición de necia pese a estar “en fase terminal”.

“Es patético su discurso, 30 por ciento de diferencia y siguen regateando. No son capaces de hacer el más mínimo análisis autocrítico, son puros, castos y virginales, víctimas del electorado.

“Van a volver a perder, van a volver a ser humillados. Como decía Juan Gabriel, ‘pero qué necesidad’, ¿por qué quieren alargar su agonía? Alguna vez tuvieron dignidad, busquen en los escombros”, lanzó.

Fernández Noroña también les recomendó escuchar al ex consejero Lorenzo Córdova, quien rechazó el discurso de una elección de Estado o un fraude.

Asimismo, el senador independiente que representa al PRD en el INE, Emilio Álvarez Icaza, reconoció que el voto por voto no generará ningún cambio en los resultados, pero es un derecho pedir que se aclaren las dudas.

En tanto, consejeros del INE criticaron la narrativa del fraude, por lo que Uuc-kib Espadas calificó el asunto de “estrategia” para afectar al instituto. ■